
Cari amici,
ci siamo, arriva anche la "terza punta" del NOSTRO giovane movimento politico.
L'on. Guido CROSETTO sarà con noi a Novara SABATO 16/02 alle ore 11.00 c/o il 
SALONE BORSA.
Sarà per tutti l'occasione propizia per ascoltarlo ed incontrarlo dal vivo, dopo averlo 
visto tante volte in tv ed avere spesso condiviso le sue opinioni.
Vi aspetto numerosi e vi invito a fare il passaparola.

DA USARE CON GLI AMICI

In questi giorni ci confrontiamo spesso con persone indifferenti o molto arrabbiate nei 
confronti della politica, ma non tutti gli Italiani sono così .....
Mi permetto di darvi qualche suggerimento per essere convincenti, quando vi capitasse 
di affrontare l'argomentone delle Elezioni Politiche.

Fondare un Partito 70 giorni prima delle elezioni é una sfida assoluta, ma é anche una 
romantica follia che va nel senso del rinnovamento, da tutti auspicato, perchè ci 
fidiamo degli italiani.
Dopo l'esperienza maturata all'interno del PDL, oggi possiamo dire che non si può fare 
politica mentre ci si vergogna dei propri compagni di viaggio.
Abbiamo il dovere di restituire solennità ed autorevolezza alla politica e per 
raggiungere questo obiettivo dobbiamo ribaltare la mentalità che ha portato troppi 
politici ad affermare "sarà un cretino, ma é un amico, quindi lo piazzo in quel posto" 
con l'affermazione opposta "é un amico, ma siccome é un cretino, non lo posso 
piazzare da nessuna parte".
Non dobbiamo rottamare le generazioni, ma dobbiamo rottamare la de-generazioni.
Ci serve la freschezza e la volontà dei più giovani, ma anche l'esperienza dei più maturi.
I politici non sono tutti uguali, chiediamo agli italiani di usare il proprio senso critico.
Quella dei FRATELLI d'ITALIA é un'avventura caratterizzata da una forte spinta ideale, 
qui non ci sono posti sicuri, né prebende. Quello che facciamo é solo per tutelare idee.
Ad ogni tornata elettorale c'é qualche bello spirito che tira fuori la storia del voto utile.
Un voto a FRATELLI d'ITALIA é utile 3 volte :
1) per promuovere un movimento guidato da persone perbene come MELONI e

CROSETTO, 
2) per battere la sinistra, il dittatore Monti e l'antipolitica di Grillo,
3) per cambiare il centrodestra ed andare a testa alta.
S.Agostino scrisse che la SPERANZA ha 2 figli: lo SDEGNO ed il CORAGGIO.
Noi preferiamo fare politica utilizzando il secondo.

Vi abbraccio!
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